

¡Quelle sainte patience avec moi!

P.L.G., Espagne

29/07/2011

Athée auparavant, cela fait trois ans que j'ai découvert Dieu ; c'est ce qui m'est arrivé de mieux.

L'infinie miséricorde de Saint Josémaria pour moi, m'a aussi surprise. En effet, dans ma période non-croyante, je doutais toujours de lui [...]. Mon revirement est tel que mes amis n'en reviennent pas

[...] Comme je suis à la recherche d'un travail, je vous demanderais, à vous qui lisez mon message, de penser à demander à saint Josémaria d'intercéder pour moi.

Je sais maintenant que cet être extraordinaire, qui m'a ainsi illustrée, est très près de Dieu et je ne peux que dire : Vive saint Josémaria Escrivá de Balaguer et sa sainte patience avec moi.

[...] Il y a quelques jours j'ai trouvé par hasard un bulletin qui parlait de lui et j'ai eu un bonheur indicible à la lecture des ses beaux enseignements.

J'en suis émerveillée : quelle humilité, quelle capacité de pardonner, de lutter, autrement dit quelle grande capacité d'aimer ! Quel amour inconditionnel. Je désire ardemment que ceux qui, comme moi, ont été loin de Dieu sachent apprécier le cadeau d'avoir trouvé le

Seigneur qui nous guide (ainsi que saint Josémaria).

Merci infiniment et pensez à moi dans vos prières. Que Dieu vous bénisse.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/quelle-sainte-patience-avec-moi/> (11/01/2026)